

## Jugend debattiert

### Schulverbundwettbewerb Mülheim an der Ruhr

21. Februar 2009



Ein Projekt der Gemeinnützigen Hertie-Stiftung auf Initiative und unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten. Kooperationspartner: Stiftung Mercator, Heinz Nixdorf Stiftung, Robert Bosch Stiftung, Kultusministerkonferenz und die Kultusministerien der Länder.

In der SII - Runde konnten sich drei TeilnehmerInnen der Gustav-Heinemann -Schule für die Finalrunde qualifizieren: Manuel Huda, Valerie Böhm und Franziska Krüger.

Für die SI- Finalrunde konnte sich leider kein Kandidat unserer Schule qualifizieren. Yasin Üyen aus der 8.1 belegte den 5. Platz in den Qualifikationsrunden und verpasste damit knapp die Finalrunde. Manuel Huda gewann in der SII-Runde den Wettbewerb. Franziska Krüger und Valerie Böhm belegten Platz 2 und 3. Herzlichen Glückwunsch!



► [1] Pressebeitrag der WAZ: "Redefreiheit" - Jugend debattiert, 05.02.2009



Im vorstehenden Text enthaltene Verweise:

- [1] <http://www.gustav-ghs.de/cms/shared/img.php?uid=17bfd91cf47458fa16fa126a3b8edcb3>

